





El Periodico on line

28/2/01

A partir de hoy la insulina que se vende en viales será más concentrada

EL PERIODICO

Zaragoza

El Ministerio de Sanidad y Consumo recuerda que a partir de hoy la insulina que se vende en viales será mucho más concentrada, advertencia que los diabéticos tienen que tener en cuenta para evitar el riesgo de sufrir una hipoglucemia o una hiperglucemia. Desde hoy ya no habrá en el mercado ni viales de insulina de 40 unidades por mililitro ni jeringuillas calibradas para esa concentración, y toda la que se vende en frascos pasará a ser de cien unidades por mililitro. Para quienes utilizan plumas o cartuchos de insulina, Sanidad insistió en que no se verán afectados por el cambio de concentración, ya que estos dispositivos ya usaban la insulina de cien unidades por mililitro. Precisamente, la razón de esta modificación es la conveniencia de armonizar las diferentes concentraciones. La Asociación de Diabéticos en Zaragoza aseguró ayer que sus asociados, alrededor, de un millar, están bien informados.

El cambio de concentración no modifica en ningún caso la dosis prescrita por el médico, la frecuencia, ni el tipo y marca de insulina. Lo que cambiará es el volumen a inyectar, que será menor, ya que en los nuevos viales la insulina es dos veces y media más concentrada.

Servimedia: Po General Martínez Campos, 46 - 5°B. 28010 Madrid. Tlf: 91.391.39.31. Fax: 91.391.39.32/33. Web: www.servimedia.es.